



*“2023, Año de la Concienciación sobre las Personas con Trastorno del Espectro Autista”*

**COMUNICADO 1508**

## **LEGISLADOR RAMÓN VÁZQUEZ EMITE MENSAJE SOBRE LA CONCIENCIACIÓN DEL CÁNCER DE MAMA, EN EL MES ROSA**

- **La Organización Mundial de la Salud estima que una de cada 12 mujeres enferma de cáncer de mama a lo largo de su vida**
- **Es importante que las mujeres se hagan una autoexploración física de manera frecuente, y realizarse una mastografía cada año**

Mexicali, B.C., jueves 19 de octubre de 2023.- El diputado de MORENA, Ramón Vázquez Valadez, presentó ante la Asamblea un posicionamiento sobre la importancia de la prevención del cáncer de mama, en donde recomendó llevar un estilo de vida saludable, para disminuir el riesgo de padecer esta enfermedad.

El congresista señaló que a nivel internacional este mes se ha designado para crear conciencia y sensibilización sobre el cáncer de mama, por este motivo se hacen campañas para aumentar la detección temprana, el tratamiento y los cuidados paliativos, “por esta relevancia vengo a enfatizar y hacer eco para que nuestro pueblo acompañe a las niñas, adolescentes y mujeres a que obtengan esta información y cuiden este aspecto de su salud”.

La Organización Mundial de la Salud, estima que una de cada 12 mujeres enfermará de cáncer de mama a lo largo de su vida, ante esta situación se hace un llamado para que no teman a acercarse a su centro médico a exámenes de detección, ya que esta enfermedad al ser silenciosa, no siempre muestra signos y síntomas.

Ramón Vázquez, destacó la importancia de que las mujeres se hagan una autoexploración física de la mama de manera frecuente para descubrir alguna anomalía y, a partir de los 40 años de edad se realicen una mastografía cada año.

También aprovechó el espacio para reconocer el gran trabajo de acompañamiento y conciencia que hace la sociedad organizada, y como trabajan con las mujeres que padecen esta enfermedad para superarla, y vivir con los cambios que les acontecen.

“Queremos mucho a nuestras mujeres, son pilar básico del hogar y familia, es nuestro deber cuidarlas, y acompañarlas al centro de salud más cercano, a fin de que reciban asesoría sobre las acciones preventivas que evitan el desarrollo de esta enfermedad”, puntualizó en su mensaje el diputado Vázquez.